

lunes 21 de octubre de 2024

La Laguna Inclusiva expondrá su modelo en el III Congreso Internacional de Buenas Prácticas en Inclusión Social

Luis Yeray Gutiérrez, recuerda que La Laguna Inclusiva “es un programa de actuación inclusivo e innovador que ha servido de modelo para otras administraciones locales”



Premio Europeo Discapacidad

El Ayuntamiento de La Laguna tomará parte en el III Congreso Internacional de Buenas Prácticas en Inclusión Social, que tendrá lugar los días 14 y 15 de noviembre, en el Auditorio Antonio López Torres de Tomelloso (Ciudad Real), impulsado por la Cátedra UNED de Inclusión Social. En el marco de este evento, La Laguna presentará su candidatura para el banco de Buenas Prácticas en Inclusión Social de la Cátedra.

La estrategia integral municipal de atención a la discapacidad La Laguna Inclusiva ha sido invitada a tomar parte en este encuentro y exponer su modelo de buenas prácticas en materia de inclusión social para personas con discapacidad, dentro de unas jornadas que llevan por lema ‘Inclusión y Economía Social: Retos

y Oportunidades’, y tienen por objetivo visibilizar aquellas iniciativas de economía social que hacen posible la inclusión socio laboral de las personas en situaciones de vulnerabilidad.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, recuerda que La Laguna Inclusiva “es un programa de actuación inclusivo e innovador que ha servido de modelo para otras administraciones locales, y que quiere seguir siendo referente en el ámbito nacional, por lo que es muy necesario participar en foros como este Congreso”. El alcalde ha valorado “el gran trabajo que vienen desarrollando los profesionales de los Servicios Sociales municipales a la hora de poner en práctica proyectos y programas que favorecen la plena inclusión y que han sido premiados internacionalmente”.

“La Laguna Inclusiva es una estrategia municipal para garantizar el ocio, la cultura, el deporte y el turismo a las personas con discapacidad, facilitando su plena inclusión social”, explica, por su parte, la concejala de Bienestar Social, María Cruz. “Tratamos de facilitar que cualquier persona cuente con las mismas oportunidades en todos los ámbitos, con independencia de sus capacidades, para construir un municipio más solidario e integrador”.

La colocación de un espacio para la inclusión (Punto Naranja) en eventos culturales y de ocio, las mochilas sensitivas, el signado para personas sordas, los guías intérpretes para personas sordociegas, los bucles magnéticos o la guía de información turística adaptada son algunos de los recursos con los que cuenta La Laguna Inclusiva.

Entre las actividades que se programan de forma habitual figuran excursiones marítimas inclusivas, rutas guiadas inclusivas, campus multideporte, lucha del garrote adaptada, fútbol y baloncesto inclusivo, el carnaval y la verbena inclusiva y el programa bicis para tod@s, entre otros.

Además, La Laguna cuenta con la Defensora municipal de las Personas con Discapacidad, una figura pionera en Canarias, encargada de velar por los derechos e intereses de las más de 17.000 personas con discapacidad que residen la localidad y de todas aquellas que la visiten.

La Laguna ostenta durante el año 2024 el premio Acces City Award, la más importante distinción de la Unión Europea en materia de accesibilidad universal y discapacidad. Otros galardones como el bronce del Premio 'Capitales Europeas de la Inclusión y la Diversidad 2024', en la categoría de más de 50.000 habitantes, concedido por la Comisión Europea, o el Premio Cermi 2022, que concede el Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (CERMI Estatal), confirman el prestigio y unánime reconocimiento del programa 'La Laguna Inclusiva', que estará representado en la Guía de buenas prácticas de accesibilidad universal en las Entidades Locales, elaborada por la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP).